

Sylvain HEILI, piano et orgue



Sylvain HEILI débute ses études musicales par le piano dans les classes de Thierry COLAS et Françoise BELLEFLEUR et se perfectionnera plus tard avec Jean-Michel DAYEZ au conservatoire de Lille.

En 1989, il débute l'orgue au conservatoire de Reims dans la classe d'Olivier LATRY puis de Jean-Philippe FETZER avec qui il obtient une médaille d'or en 1994. Les deux années suivantes, on lui décerne la licence de perfectionnement (mention très bien) et le premier prix supérieur interrégional dans la classe de Pierre MÉA.

En 1997, il est admis au conservatoire national supérieur de musique de Lyon où il obtient, trois années plus tard, le diplôme national d'études supérieures musicales dans la classe d'orgue de Jean BOYER et Liesbeth SCHLUMBERGER.

En août 2007 il est nommé organiste résident du Concert Hall « Kitara » de Sapporo (Japon) pendant une année durant laquelle, en plus d'une activité de pédagogue, il se produit lors de nombreux récitals dans les plus grandes salles (Kyoto, Metropolitan Art Space de Tokyo, Kobe etc.) et se produit en soliste lors d'une tournée de concerts avec le NHK Symphony Orchestra de Tokyo.

En avril 2009, il remporte le deuxième prix d'interprétation du concours international d'orgue de Lyon.

Il a été suppléant au grand orgue de la cathédrale de Reims ainsi qu'organiste à l'église Saint-Léger de Lens pendant plusieurs années.

Il a enregistré trois disques, un pour la salle de concert Kitara de Sapporo et deux pour le label Hortus dans la collection "Les Musiciens et la Grande Guerre".

Il est actuellement professeur d'orgue au conservatoire à rayonnement régional de Lille.

Il est régulièrement invité comme musicien supplémentaire de l'Orchestre National de Lille et se produit régulièrement en concert dans toute la France (dont Notre-Dame de Paris en 2016), en Allemagne, Belgique et au Japon.